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Cherche donneurs d'alertes ! Yonathan

Cherche donneurs d'alertes !

19ième dimanche de l'Eglise

Heureux les serviteurs que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller, prêts à accueillir le 
maître.
C’est une mauvaise nouvelle pour ceux qui pensent que l’on est chrétien de temps en temps...  dans un 
temps fort : baptême, mariage, première communion etc.. : ne dit-on pas souvent, « j’ai tout fait » 
pensant nous endormir, nous engourdir dans la vie  tranquille de la religion !

Lors de la multiplication des pains nous rencontrons une foule à qui Jésus donne à manger en 
abondance : ce fut spectaculaire ! Et Jésus leur dit « vous me suivez à cause du pain que je vous donne 
mais pas pour la parole que le vous donne ! ». Jean 6,11-14
Pierre, Jacques et Jean sur le Mont de la transfiguration n’ont qu’un désir, rester là, s’installer, 
camper dans la douceur de la pure lumière ! Mais Jésus  leur dit : «  Redescendez dans la grisaille de la 
plaine ! » 
L’église devient facilement le lieu de tiédeur et non d’ardeur, d’installation avec les portes paroles et 
non de mobilité avec Jésus-Christ  ! 

Devenir chrétien ... ce n’est pas l’affaire d’un jour... du jour du baptême ! ...surtout si le baptisé, 
comme  Lenny, n’a que 18 mois.... Non  on devient chrétien tous les jours en devenant des "éveillés" !  
Sans attendre passivement que passe le temps en disant, « on verra bien » ou « Dieu fera ! » « Veillez ! » 
nous dit Jésus ! Le veilleur ne dort pas, il accompagne, il garde jour et surtout ...nuit !

Tout le contraire de somnoler, l’œil mi ouvert mi fermé. Veiller c’est  être debout à l’encoignure de la 
fenêtre à l’écoute : de l’autre, des autres, et de la rumeur du monde sans s’agiter ou gesticuler devant  
elle ! Veilleur dans le langage moderne cela se dit « donneur d’alerte » ... autrement dit, devenir des 
gens d'ouverture, d'attention et même de curiosité !
Oui  le veilleur est curieux des autres, des choses de la vie !
Il ose geste, parole, silence, selon  ce qui  convient... pour que les bruits qui ne sont pas des rumeurs,  
soient confirmés ou pour que les rumeurs qui vont bientôt faire du bruit soient maitrisées ! Depuis 
longtemps c’est le Seigneur qui le dit (Is. 21.6) :  « Va, place le guetteur qu’il annonce ce qu’il verra. »  

Non seulement mêle-toi de ce qui te regarde mais aussi mêle-toi de ce tu dis, ne pas te regarder ! 
« Avec Jésus-Christ, l'avenir est un ami, toujours". Ouvrons un avenir à Celui qui vient,
notre espérance n’est pas en nous : elle est justement en Celui qui vient. 
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Second  étonnement : il est de taille !
Heureux les serviteurs que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller
pour être accueilli et servi par Lui (qui vient ou  revient !)
La logique humaine et religieuse met le serviteur au service du maître !
Mais J Xt  au contraire renverse la logique religieuse, et annonce la venue d’un Dieu qui vient non 
pour être servi, mais pour servir.

Autrement dit, Jésus nous révèle un Dieu qui nous demande, non pas de faire quelque chose pour lui, 
mais de le laisser faire quelque chose pour nous.  Nous ne savons pas toujours nous laisser accueillir 
par l’autre, fusse-t-il Dieu, s’en remettre à lui, l’écouter, lui donner du temps ! 

Le baptême consiste moins  à réaliser un acte unique que de permettre  à celui qui s’y engage de se 
laisser accueillir par  Dieu :
« En toi j’ai mis tout mon  amour ! »  A vous parents d’initier Lenny à ce chemin de reconnaissance et 
de confiance !   A chacune et chacun de nous de nous laisser faire par  Dieu ! 

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 12, 35-40)

En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
    « Restez en tenue de service,
votre ceinture autour des reins,
et vos lampes allumées.
    Soyez comme des gens qui attendent leur maître à son retour des noces,
pour lui ouvrir dès qu’il arrivera et frappera à la porte.
    Heureux ces serviteurs-là que le maître, à son arrivée,
trouvera en train de veiller.
Amen, je vous le dis :
c’est lui qui, la ceinture autour des reins,
les fera prendre place à table
et passera pour les servir.
    S’il revient vers minuit ou vers trois heures du matin
et qu’il les trouve ainsi,
heureux sont-ils !
    Vous le savez bien :
si le maître de maison
avait su à quelle heure le voleur viendrait,
il n’aurait pas laissé percer le mur de sa maison.
    Vous aussi, tenez-vous prêts :
c’est à l’heure où vous n’y penserez pas
que le Fils de l’homme viendra. »
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